



人生の新たな門出を迎えた新成人の方々は、仕事や勉強、生

1月14日、東京武道館で足立区内の63323人の新成人を祝う成人式が行われました。

日本共産党足立区議団と同予定候補は綾瀬駅前で新成人に対してお祝いのあいさつを行いました。

成人式おめでとうございます

活など将来へ思いをめぐらせていていることでしょう。日本共産党は、一人ひとりが大切にされ、希望をもって生きられる社会を、若い方々と築いていきたいと考えています。



希望ある区政をめざす共産党へ



統一地方選、7月の参院選は、若者の声が届く政治をつくる絶好の機会です。思いについて語り合い、その実現をめざして、ともに考え、力を合わせましょう。

横田ゆう

新春のつどいに800人ー磯部ガーデン



当日はバス18台で800名が参加して大いに盛況でした。

1月13日、足立区日本共産党後援会は群馬県磯部ガーデンで区議選で8名全員当選と日本共産党的躍進をめざす「新春のつどい」を開催しました。



つどいは、斎藤まりこ都議の司会で開催されました。柿崎幸俊地区委員長が8名の区議予定候補を紹介。それぞれ決意表明を行いました。

最後に7月に行われる参院選挙で2期目をめざす吉良よし子参院議員が国会報告を行いました。

安倍内閣による消費税増税の

倍晋三首相が狙う消費税率10%への引き上げに国民の批判が高まっています。首相は5年前に税率8%へ増税する時「影響は一時的」と言いましたが、実際には消費不況が長引き、家計消費は落ち込んだままです。「アベノミクス」で潤ってきたのは、一握りの大企業や資産家ばかりです。国民多数に負担を押し付け、不況や格差をひどくする政治は終わらせる時です。

詳しい報告はブログ等に報告します。よろしくお願ひします。



23区 がん検診の実施・負担金比較 2018年現在								
	胃がん(ピロリ菌リスク検査)		肺がん	大腸がん	前立腺がん	子宮がん	乳がん	備考・条件
	バリウム	胃カメラ	ピロリ菌	X線	喀痰	潜血	頸がん	マンモグラ
千代田区	800	どちらか選択		無料	300	200		800 (無料クーポンあり)
中央区	無料	どちらか選択		無料	無料	無料	無料	
港区	無料	どちらか選択		無料	無料	無料	無料	7月～咽頭がん
新宿区	1900	2000		900	300	600	200	900 800
文京区	無料	どちらか選択			無料		無料	1000
台東区	無料	どちらか選択		無料	無料	無料	無料	
墨田区	無料	どちらか選択		無料	無料	400	700	無料 無料
江東区	500		500	800		500	500	600 1000
品川区	1200	2000	700	無料	600	無料	500	500
目黒区	無料	どちらか選択	無料	無料	無料	無料	無料	対象者に限定あり
大田区	1000			500	500	200	500	500 乳・子宮がんは隔年
世田谷区	1000	1500	800	100	500	200	600	800 1000
渋谷区	無料	どちらか選択		無料	無料	無料	無料	無料クーポン発行
中野区	1000		500				1000	1000 減免規定あり
杉並区	500	1000		500		200	500	500 500
豊島区	無料	どちらか選択		無料	無料	無料	無料	
北区	無料	どちらか選択			無料	無料	無料	定員あり
荒川区	無料	1000		無料	無料	無料	無料	
板橋区	無料		500	無料		無料	無料	1000
練馬区	400	2000		300	300	100	300	700 900
足立区			1000	800	300	300	800	2000 2200 全検査に3割負担
葛飾区	1000			無料	500	500	1000	1000
江戸川区	無料			無料	無料	無料	無料	口腔がん
	余白部分は実施していない項目							
	前立腺がんは国にない検査							
	※資料23区HPより							

厚生労働省の報告書には無料クーポンを配布した年度の対象年齢において、受診率が増加、さらに個別受診勧奨を加えることにより、検診が2倍に向上したと指摘しています。区は個別勧奨や無料クーポンの効果があり、今後も実施していくと述べています。受診率が向上しないのは、住民の健康に対する意識の問題かのように言ふ人がいますが、科学的根拠のない俗論です。日本福祉大学の近藤克則教授は「所得格差」が「健康格差」を生むと指摘し、健康意識と所得水準は比例していると研究結果を発表していますが、3月の予算委員会で区も認めています。

昨年度のがん検診の医師会委託費は3億2462万円ですが、区民の自己負担額は8493万円で1億円にも満たない費用で区民の命と健康を守る受診率を向上させることができます。がん検診の個別勧奨を拡大しつつ、がん検診の負担を無料に戻すべきだがどうか。」と迫りました。

しかし、区は「3割負担をやめて無料にすることは考えていない」と答弁しました。

区民のみなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。

23区で胃がん検診を実施しているのは足立区だけ、利用料に3割負担を区民に強いているのも足立区だけで、23区で一番高い項目が多数あります。左記の一覧表をご覧下さい。区議会で、針谷みきお区議は代表質問で、次のように区に迫りました。

こうした結果から判断して、がん検診に健康保険と同じ3割負担を強められ、がん検診の受診率は0・7%で最下位、大腸がん検診は10%で21位、子宮がん検診は18%で19位となって3区最低クラスになっています。

厚労省でさえ、無料クーポンの受診率の向上に効果ある

いたことはがん対策基本法の精神に反するのではないか。

私は、横田ゆうはがん検診の無料化を政策に掲げています。

23区で胃がん検診を実施しているのは足立区だけ、利用料に3割負担を区民に強いているのも足立区だけで、23区で一番高い項目が多数あります。左記の一覧表をご覧下さい。区議会で、針谷みきお区議は代表質問で、次のように区に迫りました。

こうした結果から判断して、がん検診に健康保険と同じ3割負担を強められ、がん検診の受診率は0・7%で最下位、大腸がん検診は10%で21位、子宮がん検診は18%で19位となって3区最低クラスになっています。

区民の命を守るために、がん検診の無料化を

こんなにちは 横田ゆうです



日本共産党足立地区委員会
くらし・福祉・介護の相談室長
足立区西伊興4-7-8
☎ 03-3855-1587